

# EKSPOS

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencarkan Door to Door System untuk Penguatan Ketahanan Pangan

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 08:27



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencarkan Door to Door System untuk Penguatan Ketahanan Pangan*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan mendukung program

Ketahanan Pangan Nasional, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama Babinsa Pelda Agus Sahli, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Kampung Panyairan, RT.3/RW.31, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 08.45 WIB ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga kelompok tani "Suka Tani", yang dipimpin oleh Sdr. Ceddy. Dalam pertemuan tersebut, aparat keamanan menyampaikan sejumlah pesan penting terkait harkamtibmas dan penguatan sinergi masyarakat dengan TNI-POLRI.

#### **Pesan-pesan Kamtibmas yang Disampaikan:**

1. **Menjaga Kondusivitas Wilayah:** POLRI menegaskan komitmennya untuk terus hadir dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, sekaligus mendukung program swasembada pangan.
2. **Sinergitas Masyarakat dan Aparat:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat, khususnya petani, dengan TNI-POLRI untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian alat pertanian dan hasil panen.
3. **Dukungan terhadap Pilkada Damai 2024:** Masyarakat diajak untuk menjaga suasana kondusif menjelang Pilkada 2024 dengan menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, serta tindakan provokasi dan main hakim sendiri.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diimbau untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan keamanan ke pihak kepolisian melalui hotline #110.

**Hasil Kegiatan:** Warga kelompok tani menyambut baik kedatangan aparat dan menunjukkan kesiapan untuk bekerjasama dalam mendukung program ketahanan pangan. Kegiatan berlangsung lancar dengan suasana yang kondusif.